

Einladung zum Gründungstreffen „Selbsthilfegruppe für Patienten mit Hirntumor“ in Erlangen



Gründungstreffen:

am Dienstag, 06. Mai 2025 ab 17:30 Uhr
in den Räumen der KISS Mittelfranken,
Henkestraße 78, 91052 Erlangen

Zukünftige Treffen:

erster und dritter Dienstag des Monats

Ansprechpartner:

Ulrike Seitzinger-Bauer
E-Mail: ulliseitzi1972@gmx.de

Marion Nützel, Patientenlotsin der Neurochirurgischen Klinik
Erlangen, E-Mail: marion.nuetzel@uk-erlangen.de

Liebe Patientinnen und Patienten, liebe Angehörige,

vor etwas mehr als einem Jahr habe ich die Diagnose Hirntumor erhalten. Diese Diagnose ist ein tiefgreifender Einschnitt ins Leben, stellt alles auf den Kopf und wirft unzählige Fragen auf. Nie gekannte Sorgen und Ängste begleiten uns zunächst tagtäglich.

Hirntumoren machen jährlich nur einen sehr kleinen Anteil aller Tumorerkrankungen aus. Gerade deshalb möchten wir Ihnen und anderen Betroffenen zeigen: Sie sind mit Ihrem Gedankenkarussell nicht allein! Gespräche mit anderen Betroffenen – Reden, Schweigen, Zuhören, Lachen, Weinen, traurig oder nachdenklich sein – all das ist im Rahmen unserer Gruppentreffen erlaubt.

Unsere Selbsthilfegruppe möchte insbesondere Patienten einen geschützten Raum bieten, um sich mit anderen Betroffenen auszutauschen, unbefangene Fragen zu stellen und so vielleicht einen Teil dazu beizutragen, ihren ganz persönlichen Weg im Leben mit der Diagnose Hirntumor zu finden.

Dank der Zusammenarbeit und Unterstützung der Neurochirurgischen Klinik des Uniklinikums Erlangen sowie des Comprehensive Cancer Center Erlangen-EMN – hierfür ein großes Dankeschön – möchten wir eine Selbsthilfegruppe für Patienten mit Hirntumor gründen. Dazu laden wir Sie herzlich ein, dabei zu sein.

Ob Sie selbst betroffen sind oder Angehöriger – wir stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite. Zögern Sie nicht, uns bei Fragen oder für weitere Informationen zu kontaktieren oder, noch besser: Kommen Sie am Dienstag, den 06. Mai 2025, um 17:30 Uhr vorbei.

Nach unserer Gründung finden alle zukünftigen Treffen jeweils am ersten und dritten Dienstag des Monats statt.

Herzlichst, Ihr Gründungsteam der Selbsthilfegruppe für Patienten mit Hirntumor in Erlangen.

Zur besseren Lesbarkeit verwenden wir an einigen Stellen die kürzere, männliche Form. Selbstverständlich sprechen wir alle Geschlechter gleichberechtigt an.

Herausgeber: Universitätsklinikum Erlangen, Neurochirurgische Klinik, 91054 Erlangen
Grafik und Layout: Frank Bittner, NC-Medienbüro der Neurochirurgischen Klinik